

GARDIEN DU MONDE



Le CEF « Gardien du monde » se présente comme un puissant catalyseur d'énergies positives, un véritable guide pour celui qui aspire à éléver sa conscience et à s'ancrer fermement dans les qualités les plus nobles de l'humanité. Voici quelques recommandations pour optimiser son utilisation.

Alignement des énergies: Utilisez le CEF pour activer et harmoniser l'espace autour de vous avec des vibrations de noblesse, d'intégrité, et de courage. Il est idéal pour instaurer une atmosphère de sérénité et de paix chez soi ou sur son lieu de travail.

Soutien spirituel: Le CEF est un soutien précieux dans les moments de doute ou de quête spirituelle, offrant un chemin vers les sphères supérieures de la lumière et réveillant les connaissances profondes liées à la créativité authentique et constructive.

Protection et fertilité: Particulièrement recommandé pour les personnes en contact étroit avec la nature, comme les agriculteurs, le CEF active les énergies favorisant la fertilité de la Terre, tout en offrant une protection spéciale aux combattants et à ceux qui défendent des idéaux nobles.

Sérénité dans l'adversité: En périodes troublées, qu'elles soient personnelles ou collectives, le CEF apporte réconfort et assurance, stimulant l'éveil et la protection spirituelle, et ancrant fermement les énergies pour instaurer l'ordre dans la vie de l'utilisateur.

Éveil de la conscience: Stimule le développement de la conscience vers des niveaux supérieurs de la Création, lutte contre l'ignorance et le vice, et aide à transformer les aspects obscurs de la personnalité.

Protection contre les forces négatives: Offre une protection contre les désordres mondiaux et l'injustice, résistant aux structures du chaos et des ténèbres, et libérant le monde matériel de la domination des forces sombres.

Réalisation du plan divin: Révèle la dimension sacrée de l'accomplissement du plan divin, guidant l'utilisateur dans l'essence des grandes initiations secrètes.

L'utilisation du CEF « Gardien du monde » est un engagement vers une élévation personnelle et un monde meilleur, harmonisé avec les principes de la Lumière Divine. Son énergie soutient non seulement l'individu dans sa quête de croissance spirituelle mais contribue également à instaurer une ère nouvelle où l'ordre divin prévaut sur la Terre.